

A l'ensemble du personnel du Pavillon SAINT-MICHEL

MERCI

Un grand merci à tous les intervenants du pavillon qui se sont entièrement dévoués auprès des résidents dont

Au péril de votre vie, la lutte contre le virus vous a placés en première ligne.

Avec le manque de moyens que nous savions, vous vous êtes engagés, jours et nuits, dans cette bataille sans hésitation armés de votre conscience professionnelle.

Nous avons imaginé vos craintes, vos angoisses, vos peurs ainsi que celles de vos familles.

Nous avons imaginé vos yeux teintés de tristesse au moment de l'adieu à l'aîné auquel vous vous étiez attachés.

Nous avons imaginé le courage dont vous faites toujours preuve pour rester engagés avec acharnement dans cette lutte.

Vous faites désormais partie de ces héros que l'on devra honorer, que l'on devra respecter et remercier pour s'être substitué à nous auprès des nôtres.

Merci pour avoir accompagné [REDACTED], et merci d'avoir pu nous faire partager des moments de convivialité avec plusieurs d'entre vous.

Avec notre gratitude.

[REDACTED]